
 

 

 

 

 

 

 

VERLÄSSLICHKEIT 
 

Schön, wenn du dich kannst verlassen 

auf die, denen du vertraust, 

die Problemlösung erfassen 
und auf deren Tun du baust. 

Es sind solche Menschen wichtig 
mit Verantwortungsgefühl, 

die auch wissen, was ist richtig, 
und verfolgen dieses Ziel. 

 

Es sind Menschen, die wir brauchen, 

auch in Wirtschaft, Politik, 

die in Selbstsucht nicht abtauchen, 
die nicht seh`n nur eig`nen Sieg. 

Wichtig ist g`rad` diese Tugend, 
die das Miteinander formt, 

ob im Alter, in der Jugend, 

nicht auf eignes Wohl genormt. 
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